



町の平和を守るためのお仕事に興味津々

3年生
峰浜駐在所の社会科見学に出かけました。



オリジナルピザの紹介で、会話の練習

4年生
今年度から本格実施の、外国語活動の授業です。



来年は、よいお兄さんお姉さんになれます

1年生
年長さんを招待して、楽しい交流会をしました。



楽しいゲームで、1年生も大喜び！！

2年生
生活科で、1年生を招いて「わくわくパーティー」



薬物乱用防止教室

6年生 たくさんの学びがありました



「税」に関する学習



命の授業・生命誕生

12月25日、いよいよ2学期の終業式を迎えました。1学期はコロナ対応で、自粛や我慢の期間でしたが、2学期は、たくわえた力を出し切る期間にできました。運動会・学習発表会・水泳記録会・修学旅行・宿泊学習などを実施して、子どもたちが大活躍して成長した姿を見せてくれました。6年生のリーダーシップが素晴らしかったです。1年生から5年生もがんばってあげてください。

2学期、みんな大活躍
たくわえた力を発揮していました



4年生 朗読劇「ごんぎつね」



「がっこう大すき 1ねんせい」



5年生、ふるさとはずっと「峰浜の米作り」



2年生、心をひとつに「わっしょいしょい」



6年生 夢いっぱい みねはますます 夢色リーダーズ



3年生、エール！ 峰浜小学校5周年 おめでとう

屋内の行事のため、人数制限と二部制にしての形で実施しました。どの学年も工夫をこらした発表で、のびのびとした表現力を発揮していました。

思い出の学習発表会 待ちに待った「晴れ舞台」



心を込めた感謝のお手紙を渡しました。



米粉と峰浜の梨で、おいしいタルトを作りました。

5年生 「収穫感謝の会」
総合的な学習「米作り」で、田植えから稲刈りまでお世話になったJA青年部の方々にお礼をしました。



5年生の得意のイラストでポスターを作りました。



お客さんに丁寧に應對して販売しました。

5年生 「峰っ子米」の販売
キャリア教育をねらって、今年の5年生はお米の販売に挑戦しました。おらほの館の協力をいただき、生産から販売までを学ぶことができました。

みねはま



峰浜小学校報 No.72
令和2年12月25日
文責：斎藤

峰浜小HPにも掲載しています
<http://www.shirakami.or.jp/~minesy/>